

11月例会「後継者の『経営者の覚悟』への理解を行動につなげるための気づきを深める」

11月30日 於 京都産業支援センター 5階研修室

株式会社辻製作所 辻 悠真

11月30日(火)に会社訪問・研修委員会の例会として、11月例会「後継者の『経営者の覚悟』への理解を行動につなげる為の気づきを深める」を京都産業支援センターにて開催させていただきました。

本例会は生田先輩、寺田先輩、東先輩にお越しいただき、ご自身の後継者時代～現在をインタビュー方式でお話いただく設えとなっており、約30名の会員の皆様にご参加いただきました。

現在も経営者として第一線でご活躍頂いている3名の先輩が時にユーモアを交えながら熱く語られるその姿に参加頂いた会員様の目つきがどんどん変わっていき、合間の休憩時間ではあちこちから休憩時間をなくしてでも、もっと話を聞きたかったという声が出るほどの盛り上がりを見せておりました。

諸先輩のお話で特に印象に残ったのは先輩の皆様が周りの方との縁やつながりをとても大切にされているというものでした。生田社長のお言葉をお借りすると「恩送り」という形で先輩や周りの人から受けた恩を次世代に返すという想いで行動されており、その想いや行動がさらに周囲を巻き込んで形になっていき、ここまでご活躍されているのだとお話を聞いていて深く勉強させていただきました。

今回のお話で後継者だけでなく、経営者という立場でお話を聞きに来られた皆様にも行動を起こすことへの気づきの機会となったと確信しております。

そして、本例会が会員の皆様が「覚悟を行動に移す」為の答えを出す為の一助になれば幸いです。

最後になりましたが、11月例会に登壇者としてご協力頂きました生田産機工業株式会社/生田社長、キョークロ株式会社/寺田社長、株式会社セイワ工業/東社長、また、会場をお貸しいただきました京都産業支援センター様、本例会にご協力頂きまして誠にありがとうございました。

また、動員にご協力いただきました会員の皆様にも深く御礼申し上げます。

